

LES NEUF ULTIMES ENVELOPPES

Présentation

A l'aube du XXI^e siècle les êtres humains se trouvent dans cette situation incroyable: ils ignorent complètement l'existence des neuf *couches auriques* au-delà du causal.

Nous nous baladons dans l'existence avec un corps, soi-disant dirigé par un mental et supervisé pas un esprit, mais sans aucun mode d'emploi. C'est comme si nous achetions une automobile et que personne ne puisse nous dire comment la faire fonctionner!

Nous en sommes là: nous essayons de conduire un véhicule - le corps - pour lequel aucune nomenclature ne nous a été fournie, à part le physique, aucune information, aucun permis, et nous nous débrouillons, tant bien que mal, à le faire marcher toute notre vie!

Mode d'emploi

Tout ce qui est du ressenti physique dépend des six premières enveloppes de l'aura, le causal étant le siège de notre personnalité et la somme de ce que nous sommes en tant qu'individu unique.

Mais pour que le lien puisse se faire avec le Soi incréé il existe, au-dessus du causal, neuf couches qui se connectent avec la structure complexe de l'ego.

Ce neuvième corps est pure lumière, pure conscience, c'est le siège de l'Esprit.
Définition du dictionnaire: (esprit vient du latin *spiritus*, souffle.) 1. Principe immatériel. 2. Souffle créateur de Dieu (définition bien vague!).

L'Esprit c'est tout simplement l'essence de l'être humain. Nous sommes faits à l'image du cosmos qui est *lumière*, et par nature celle-ci est invisible, donc immortelle. Elle constitue aussi bien notre trame que celle de l'univers.

Les huit membranes qui suivent nous permettent tous les échanges possibles avec les autres êtres humains, ce qui rend possible la fraternité.

C'est aussi le regard que nous portons sur le monde et le regard que les autres portent sur nous. Ces interrelations fonctionnent nuit et jour durant notre vie. Dans ces huit couches nous sommes constamment observés, jugés, catalogués selon les normes en vigueur dans le milieu où nous vivons. Mais chacun fait de même avec son semblable.

Nous allons décrire dans le détail ces neuf couches auriques, au-delà du causal. Elles nous relient à toute l'espèce humaine et cela nous rend solidaires les uns des autres, quelle que soit notre race.

Neuvième corps

Le Soi incréé, Lumière, conscience totale.

Caractéristiques: potentiel infini, générosité, omniscience.

Le Soi ou Atman

L'*Atman* ou Soi est l'absolu personnel: il est de même nature que *Brahman*, l'Absolu cosmique. Ses caractéristiques sont les suivantes: lumineux, éternel, il n'a ni masse, ni énergie, et enfin, il est *impassible*. En essence nous sommes donc *lumière et espace*. Le Soi génère les corps auriques tout en se trouvant partout et nulle part.

Pour qu'il se passe quelque chose sur le plan de la manifestation, il est nécessaire de convertir l'information en énergie et forme. Cette énergie se manifeste à partir d'une interface que les physiciens nomment pré-géométrique. Cette première interface entre la conscience pure et la manifestation a besoin d'un espace pour exister. Voilà pourquoi le mental introduit cette notion de dimension.

Les mystiques comme St. Jean de la Croix ou Ste Thérèse d'Avila ont exprimé cela différemment: l'un comme la nuit intérieure et l'autre comme la fine pointe de l'Ame.

Signalons pour information que dans des cas psychiatriques où il y a chez une personne perte de l'introduction de la variable espace, celle-ci est incapable de se représenter quoi que ce soit dans l'espace ou même de se situer: il n'y a pas de haut, pas de bas, pas de profondeur. Tant que la conscience n'introduit pas la variable espace, la personne ne se trouve ni dans la réalité extérieure, ni dans l'intérieure, celle du rêve.

Rêvons un peu!

Que se passerait-t-il si, à son réveil, un être humain restait consciemment branché, sans aucune interférence, jusqu'au 9e corps, au moment où il réintégrerait son enveloppe physique et tout l'appareillage mental, affectif, sensoriel et énergétique allant avec? Il aurait une vision de 360 degrés et il percevrait avec tous ses sens à la fois, à partir d'un lieu particulier et dans un corps limité: mais simultanément il serait conscient de tout ce qui se passe dans le cosmos.

Quand un être atteint un développement suffisant pour rester lié du physique jusqu'au 9e corps il est, ce qui est appelé en Orient, un *Jivatman*, un Soi incarné. Pour le mental rationnel cela est non seulement déconcertant mais impossible à imaginer.

Dans la tradition Bouddhique c'est l'état de *Boddhisattva*, (Sage illuminé). Les hommes parvenus à ce niveau de conscience vivent dans une joie et une sérénité constante. Pourquoi sont-ils encore sur terre? Pour amener à ce même état tous ceux qui n'y sont pas encore parvenus.

C'est donc du 9^e corps que nous viennent les informations nécessaires pour évoluer dans cette incarnation. Cela signifie aussi que nous nous sommes fixés, avant de naître, un programme défini.

Tant que nous le suivons en réalisant ce que nous avons décidé de faire nous sommes non seulement en bonne santé physique mais heureux de vivre. Notre comportement, dans la vie quotidienne, sera le plus rationnel possible et nous réaliserons le plus haut niveau de survie dans tous les domaines.

L'*Esprit* correspond au 9^e corps au-delà du causal. Le *causal*, lui, pourrait être comparé à l'âme: 1. Dans une doctrine spiritualiste, principe spirituel, agent essentiel de la vie qui, uni au corps, constitue l'être vivant. 2. Dans une doctrine spiritualiste, principe immortel subsistant après la mort; (définitions du dictionnaire).

Le corps causal, du point de vue de l'Orient, est le siège, la mémoire de toutes nos existences passées. Il est quasiment immortel puisqu'il subsiste jusqu'à la dernière incarnation: celle où nous sommes capable, en étant vivants, de demeurer conscient du physique jusqu'au 9^e corps, et ceci jour et nuit.

Huitième corps

Caractéristique: volonté inflexible d'illuminer.

C'est à ce niveau qu'apparaît *l'ombre*, ce qui engendre la manifestation. Sans ce contraste, rien ne serait visible dans l'univers. Voilà l'origine de la dualité: jour/nuit, blanc/noir, bien/mal etc. Cela va faire naître en nous la fascination pour l'ombre, le mystère, le secret. Nous sommes là au moment crucial du choix:

La lumière ou les ténèbres?

Si nous ne restons pas, à cette étape, dans la volonté inflexible d'illuminer jusqu'au dernier morceau de charbon, alors nous commencerons la lente dégringolade qui va suivre.

Puisqu'à ce niveau notre volonté est totale, elle peut aussi bien se manifester en *Lumière* qu'en *Ténèbres*.

C'est à ce niveau que s'opère la conversion: ou nous gardons la certitude et la ferveur d'être de la lumière, ou nous nous tournons de 180 degrés et devenons fascinés par les ténèbres, autrement dit la manifestation.

Un bon exemple nous est donné par les étapes d'initiation d'un prêtre orthodoxe, qui se déroule en quatre phases:

- En tant que débutant, le prêtre se poste à l'entrée de l'église pour guider les fidèles. Il est placé entre la lumière du dehors et l'obscurité voulue de l'intérieur.
- Il reste à l'intérieur - dans l'ombre - et apprend à se concentrer en peignant des icônes sur lesquelles il met de l'or, donc de la lumière.

- Vivant dans les ténèbres, il en prend bien conscience et cesse d'être fasciné par elles. Il s'entraîne à pratiquer l'exorcisme, ce qui consiste à être tellement fervent, qu'il peut chasser les ténèbres autour de lui.
- Devenu prêtre, il est le porteur de lumière: il regarde, sans ciller, le cierge qu'il tient devant lui et s'identifie ainsi à la lumière. Mais, s'il lui reste la moindre fascination pour les ténèbres il dira:

"Je suis la lumière"

alors qu'il n'est que le porteur de lumière.

Voilà notre situation à ce niveau: sommes-nous déjà sous la domination de l'ego ou allons-nous rester dans la lumière de la conscience?

Il y a, par exemple, des personnes qui, dans leur vie, ne s'intéressent qu'à l'ésotérisme: elles sont coincées dans ce 8e corps. Si nous étudions leur dynamique de fonctionnement nous nous apercevons qu'elles ont, en effet, une parfaite santé. Mais, inconsciemment, leur comportement vis à vis de leur physique sera malsain sur un, ou plusieurs des trois plans freudiens:

1. Stade oral; déséquilibre en ce qui concerne la nourriture et les boissons.

2. Stade anal; blocages en ce qui concerne l'élimination.

3. Problèmes énergétiques au niveau de la sexualité.

Leur attitude n'entraîne pas de désordres physiques mais des mauvaises répartitions de l'énergie, entre la bouche, le sexe et l'anus. Leur vie ne sera pas harmonieuse.

Le huitième corps symbolise l'aspect spirituel de l'être, la maîtrise de notre existence, la réalisation - dans la joie - du programme fixé. C'est participer avec plaisir au jeu de la vie avec un comportement éthique: créer davantage de construction que de destruction.

Blocages: sentiment de s'être fourvoyé dans son chemin de vie. On se sent mal avec l'impression de ne pas faire partie du groupe social dans lequel on vit.

Septième corps

Caractéristique: choix entre blanc ou noir.

Au 7e corps nous sommes au-delà du socio-culturel, au-delà du quantitatif mesurable.

C'est la liberté totale, celle d'être le metteur en scène de notre vie, d'être le "boss". Nous décidons du placement de la caméra et nous réglons le spectacle. Grâce à la mémoire personnelle de notre stade d'évolution nous pouvons piloter intégralement notre vie, en conscience, sans aucune crainte, ni de la mort, ni de répéter les erreurs génétiques.

Mais c'est aussi à ce niveau que le risque de contamination par les ténèbres est au maximum. La fascination est telle - car l'ombre symbolise aussi la manifestation, le tangible -, que la personne, en s'identifiant avec les forces obscures va générer, par ignorance, de la négativité autour d'elle. C'est au septième corps qu'il faut décider si nous voulons *éclairer ou obscurcir*.

La question est: "Suis-je là pour illuminer jusqu'à ce que l'autre comprenne ou vais-je sombrer avec lui dans les ténèbres et la misère ?"

Si la dynamique lumineuse du neuvième corps est déjà perdue, toute la descente va s'enfoncer de plus en plus dans les ténèbres. La personne devient malveillante, et la malveillance commence quand il y a constat de négativité

sans rien faire pour changer la situation.

Car ne rien faire contribue à augmenter la négativité globale. C'est aussi à ce niveau que s'introduit la notion arbitraire du bien et du mal.

Sixième corps

Caractéristique: exorciser.

Correspondance: corps causal

C'est l'arche de la cathédrale, la limite du socio-culturel. La personne consciente, à ce niveau, est capable d'exorciser toutes vibrations ou synchronicité négatives autour d'elle. Cela nécessite un détachement complet du monde matériel et une capacité de ne plus réagir à quoi que cela soit, même d'injuste: *être sans ego*.

Apparemment il faut être riche pour se comporter ainsi! En vérité le concept de l'avoir ne signifie rien à ce niveau vibratoire. Nous sommes comme les oiseaux du ciel: avons-nous à nous soucier du lendemain? Pour vivre nous avons besoin de peu. Si nous courons toujours après ce qui nous manque, nous ne pouvons être heureux et vivre dans la sérénité. Et, si nous avons de l'argent en réserve, nous le mettons dans une banque!

Etre riche cela signifie être invulnérable aux influences négatives, ne rien attendre des autres et du monde, tout en continuant à donner le maximum: de son temps, de son attention, de son amour, de son écoute etc...

Si la conscience diminue à ce niveau alors nous serons dans la quête. Maintenant que tout est obscur: "Où vais-je trouver du positif?", ou, "Avec qui pourrais-je vivre

une relation heureuse?", ou encore, "Il n'y a plus personne d'intéressant sur cette planète!"

Voilà ce que va penser l'être à ce niveau, parce qu'il s'est mis un sac sur la tête. Il oublie que ce noir, il l'a créé de toutes pièces. Comme plus rien ne vient vers lui: connaissances, savoirs, initiations, il va essayer de prendre la place de ceux qui lui ont appris. C'est le mépris de la règle fondamentale de la vie:

d'abord donner si nous voulons recevoir.

Bien entendu, dans cette quête, la personne a oublié de transmettre son acquis. Elle ne trouve plus sa voie: la recherche devient centrale, l'actualisation nulle.

A ce 6e corps s'ajoutent les vibrations des signes astrologiques. Nous sommes dans: le **Bélier**.

L'habitude que nous avons de dire: "Je suis de tel ou de tel signe" est une imposture. Nous pouvons tout juste dire: "Il y a telle vibration dans mon ciel de naissance". Si cette dynamique n'est pas intégrée dans le quotidien elle se manifestera tout aussi bien en négatif.

La dynamique positive, ou consciente, du Bélier est: l'impulsion vitale du printemps, l'initiative, le courage, l'engagement responsable, l'autorité du chef, la générosité sans calcul.

Mais dans son aspect négatif, si la dynamique originelle du Bélier n'active pas la quête, cela basculera dans: se cogner contre les murs, ou enfoncer des portes.

Ce 6e corps représente la maîtrise de l'univers symbolique des images: la pensée créatrice. C'est la mise en place et l'application du programme établi avant l'incarnation.

Blocages: incapacité de réaliser son programme d'incarnation, incohérence dans l'existence.

Cinquième corps

Caractéristique: amour de la vie.

Correspondance: corps mental

Si nous avons conservé le contact avec le 9e corps nous vivons, dans les situations de l'existence, le plus sensuellement, le plus totalement dans la réalité. Nous agissons sans "stress", ni trop vite, ni trop lentement, nous serons au bon moment, au bon endroit. Essentiellement occupée au plaisir Vénusien - c'est la planète qui correspond au signe du **Taureau** - la personne consciente générera la même chose autour d'elle: amour de la vie, expansion dans toutes les situations, communication intime, capacité de fusionner.

Le signe du Taureau en négatif: matérialiste, profiteur, il amasse pour lui, et éventuellement pour sa famille.

Si la conscience n'est pas présente le processus de descente va continuer implacablement. Après l'errance de la quête, il y aura cette frustration incroyable de ne pas trouver la lumière. Conséquences: durcissement du cœur, apparition d'une mentalité d'assisté, refus de s'investir, de payer de sa personne. C'est l'état de désespoir dans lequel on va s'accorder un droit, celui de voler, de prendre: le savoir, les biens, la vie même. C'est la logique matérialiste d'accumulation, qui va créer les monopoles, les exclusivités, afin d'empêcher les autres d'en profiter.

Ce faisant, on ouvre la voie à la promulgation des lois et à l'instauration des juges: voilà pourquoi il existe des professions destinées à réprimer l'injustice.

Blocages: incapacité de percevoir sensoriellement. Système de valeur et jugements sociaux non conformes à la réalité d'aujourd'hui. Désynchronisation de notre vie profonde.

Quatrième corps

Caractéristiques: échanges et communication

Correspondance: corps astrologique

La marque de ce quatrième corps, quand la conscience est présente, c'est l'échange télépathique. L'autre vous perçoit tellement bien qu'il peut devenir votre double: prévenir vos désirs, alors qu'au 3e corps il vous demandera ce que vous désirez!

Les qualités des **Gémeaux** vont prédominer: la communication sans recherche d'avoir, les échanges rapides, le travail intellectuel, l'adaptabilité et l'initiative en affaires, ainsi que ce côté aérien et souple.

Mais si la conscience est perdue à ce niveau nous aurons, dans la suite logique de la descente:

des sentiments doubles à tous égards.

Il n'y a plus rien que l'on puisse approuver pleinement. La quête a échoué, l'envie de prendre a atteint son sommet. La personne devient capable du pire comme du meilleur: elle donne de la main droite et elle prend de la gauche (si possible davantage). Le concept du don est définitivement perdu. Il reste la solution de se raccrocher à la morale conventionnelle et de trouver une justification à ses actes.

C'est également le faux prophète, celui qui vous flatte pour obtenir: vos biens, votre succès, votre corps, votre pouvoir. Autrement dit celui qui sait vous caresser "dans le sens du poil".

Nous pouvons comprendre le comportement d'une personne à ce niveau quand nous savons que la planète des Gémeaux est Mercure qui, dans son aspect négatif, est le dieu des voleurs, du commerce et du marchandage.

Ce 4e corps symbolise aussi l'insertion dans la vie sociale et sexuelle: se conformer à ce qui est permis ou non. Harmoniser la génétique et les ancêtres.

Blocages: problèmes conjugaux, et professionnels. Hostilité provoquée par la mise en place d'un programme de vie erroné.

Troisième corps

Caractéristique: protéger

Correspondance: corps astral

C'est, en conscience, le sentiment d'appartenir de fonctionner et de s'intégrer dans un groupe: famille, club, société, pays même. A ce niveau la personne est attentive aux autres, elle est prévenante, soucieuse de leur bien-être. Cela correspond très bien aux qualités du **Cancer**.

Celui qui a conservé sa dynamique lumineuse devient le protecteur, celui qui est attentif aux autres, capable de guérir et d'illuminer autour de lui. Ce sera également: l'amour maternel, familial, la ténacité, la fertilité et l'imagination, les contacts avec la société, la sensibilité et la mémoire.

Mais en négatif, à ce niveau, on est maintenant sûr que, sur cette planète, plus personne n'est pur. Il n'y a donc rien d'autre à faire que de continuer à s'obscurcir et se fermer un peu plus. Tous les refus d'action, tous les renoncements à changer les choses, engendrent au troisième corps, l'acceptation de vivre dans sa "bulle", dans sa carapace de crabe. Le choix n'est d'ailleurs plus possible et c'est la manifestation de l'aboulie: (absence totale de volonté) qui se manifeste en ne faisant plus rien.

On accepte systématiquement de programmer qu'il n'y a plus rien d'intéressant sur cette planète, tant et si bien qu'on oublie même d'avoir vécu des moments agréables. C'est un véritable enfer intérieur.

En résumé les manifestations négatives du Cancer sont de: s'enfermer dans sa carapace, refuser toute solution pour en sortir, douter de tout, bref être complètement "coincé". La personne, dans cet état, ne songe qu'à se protéger de tout ce qui vient de l'extérieur et qui pourrait l'agresser. Elle se sent rejetée, sans motif apparent, elle est hypersensible à la moindre critique et elle est immédiatement insécure.

Blocages: problèmes de dyslexie entraînant des difficultés scolaires et, plus tard, des confusions entre la théorie et l'application dans la pratique.

Deuxième corps

Caractéristique: être un champion

Correspondance: corps éthérique

La conscience à ce niveau génère le besoin d'approfondir la communication, l'échange avec tous, dans une vision généreuse et sans attentes.

C'est aussi les qualités du **Lion**: être le champion, celui qui défend les causes qui lui tiennent à cœur, qui n'a pas peur de monter sur la tribune et de s'investir. Pour lui rien n'est impossible, il vous transporte et arrive à vous convaincre. Il reste positif dans n'importe quelle situation, il trouve la solution, il s'adapte, il est intense et fervent. C'est le niveau de la dynamique du couple: réussir sa vie de famille.

Quelquefois aussi il reste optimiste parce qu'inconscient des difficultés. Rappelons ce mot de Napoléon, Lion du mois d'août, qui a dit: "Impossible n'est pas français".

L'aspect négatif du Lion se manifestera par la dynamique du vice: c'est l'attitude consistant à contraindre le monde à faire ce qu'il ne peut faire lui-même.

A ce niveau, la volonté ayant disparu depuis longtemps, la personne va se lancer dans le monde avec une prétention totale, complètement inconsciente de ses incompétences, dopée qu'elle est par tout ce qu'elle croit savoir.

Dans cette situation la personne est tellement tourmentée (il y a des choses à cacher à l'un mais pas à l'autre) tout est tellement confus que le pouvoir est la seule énergie restante.

Il n'y a plus aucun partage, c'est: ***tout pour moi, rien pour les autres.***

Ce deuxième corps symbolise la maîtrise des mouvements physiques, leur coordination dans l'espace, les affinités avec les proches, mais aussi le contrôle du lointain. C'est le bon enregistrement des codages culturels.

Blocages: sentiment de promiscuité, mal à son aise avec les proches, assis entre deux chaises.

Premier corps

Caractéristique: servir

Correspondance: petit corps

Cette première couche est semblable au petit corps de notre univers personnel, mais cette fois dans notre rapport avec les autres. Ici sont inscrits tous les codages socio-culturels du milieu où nous vivons. Autrement dit tous les schémas, les automatismes, les conventions culturelles et éducatives.

La correspondance est le signe de la **Vierge**: innocence et pureté, mais aussi manque d'expérience pratique.

En positif c'est l'enchantement, la découverte et la communication avec l'autre, l'envie d'être ensemble et de fusionner.

Si le contact est conservé avec la lumière, la personne va manifester les aspects positifs du signe: mettre son savoir, ses capacités et ses connaissances au service des autres, avec une innocence et une pureté totales. Elle sera perspicace, logique, capable d'un grand discernement.

En négatif - ou en inconscience - la distance par rapport à la lumière est devenue telle qu'on ne peut rien faire d'autre que de se réfugier dans l'égoïsme le plus dur. Juste avant cela il y avait: tout pour moi, rien pour les autres. A ce niveau cela devient:

accumuler, absorber, emmagasiner un maximum.

La honte d'avoir été vu capable de toutes les compromissions et de toutes les malveillances entraîne cette culpabilité inconsciente. A partir de cet irrespect total des valeurs humaines, la personne accepte de profiter en solitaire et de se refermer complètement.

C'est à ce niveau que s'établit le droit de propriété: sur le plan du territoire, des parents sur les enfants, du chef sur l'inférieur, de l'homme sur la femme, par exemple.

La notion de personne morale intervient aussi car, jusqu'ici, nous n'avions pas encore décidé d'être un individu distinct.

Sur le plan de la vie quotidienne ce premier corps symbolise les besoins fondamentaux de l'être: nourriture et protection (comme le bébé) ainsi que les échanges physiologiques équilibrés. Il influence la santé physique, mentale, émotionnelle et spirituelle.

Comme c'est la dernière enveloppe avant le causal il y a toutes sortes de résistances provenant de l'ego. Souvent c'est le sentiment que tout va de travers. Pour terminer voici une définition de l'ego:

c'est ce quelque chose, en nous, qui refuse ce qui est là et qui veut toujours ce qui n'est pas là.